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投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

东方证券 浦俊懿 

申万菱信基金 梁国柱 

时间 2022年 2 月 8日上午 11:30 

地点 电话会议 

上市公司接待人

员姓名 

李琛森  梁欣  阮旭里  

投资者关系活动

主要内容介绍 

    会议主要介绍了公司业务概况，并就调研投资者关心的问

题进行了解答，主要内容如下： 

1、问：请简单介绍一下公司业务概况。 

    公司的业务主要围绕网络安全、智慧城市、安全应急三个

板块在发展，未来这几块都会有所侧重，总体来说还是围绕安

全业务在进行运作和发展。 

2、问：公司对未来行业增长的前景怎么看？ 

    网络安全是非常好的赛道，我们认为在国家的产业里是要

重大发展的，网络安全不管从企业层面、移动互联网层面，还

是从数据分析等等其他层面来说都是非常重要。 

3、问：随着个人隐私保护法的推进，对于 APP 的检测，尤其

是移动安全的监管力度是加强的，相关的 APP 审查要求对公司



来说其实是增量业务，能否给公司带来比较好的业务发展？ 

    隐私保护是未来的重大发展方向，公司也想顺应国家的发

展潮流，公司内部在销售方式上也有一些调整，往平台方向进

行发展，如果能切入各个平台，发展潜力是非常巨大的。 

4、问：个人隐私保护带来的 APP 监测审查的市场空间大概有

多大？ 

    市场空间是非常巨大的，各行各业、各个平台都需要用到，

有很大市场容量要等着去渗透和开发，所以从市场的情况来

看，前景是非常好的。公司基于这个平台的打造和运用，包括

已经开发的和未来新开发的一些产品，机会和发展机遇是非常

好的。 

5、问：公司的平台是怎么样的作用？ 

    这是一个 APP的安全检测平台，使用了我们若干年来发开

的技术，目前仍在不断的开发和完善过程中，通过我们的相关

软件和系统对 APP进行安全检测，确保 APP的放心使用。 

6、问：去年 APP 安全需求释放的原因是什么？其他网络安全

领域的公司可能也会切入这个市场，对未来的行业格局怎么

看？ 

    首先 APP安全这个市场比较新，虽然已经在做，但是发展

远远没有到头，所以蛋糕是非常大的，大家都能在未来的空间

里各展所长。其次网络安全是由很多方面组成的，比方说网络

安全在应急中也是相当重要的，所以公司也会从不同的角度进

军市场。 

7、问：公司有没有全年的规划或目标？大概是什么情况？ 

    公司规划的细节是不断落实的，大的发展方向还是移动互

联网安全检测、智慧城市、安全应急这三块业务。公司从去年

已经开始相关的部署和逐步的展开，根据公司的规划，今年还

要在这三块进行深耕，为未来的发展打下比较好的基础。 

8、问：公司的内部架构怎么样？ 



    根据公司前面的安排和规划，除了在前述三块业务里面进

行相关的深度耕耘，公司也在不断地调整内部的一些相应的架

构，从而把业务做得更扎实。我们根据业务发展的情况和规划、

相关的市场策略、公司的研发政策、人员配置等，去进行整个

的组织架构的调整，相关的方面都在进行，把基础打扎实。 

9、问：有些公司的调整周期会比较长，而且可能会影响当期

的业务和业绩表现，不知道公司的调整是否在业务快速增长的

同时，可以相对平顺的去完成切换？ 

    调整从来都是一把双刃剑，调整得好，就是公司积极向上，

调整得不好，就会有负面的一些东西产生。所以我们在调整的

过程当中，也是非常关心和注意这方面的事情，现在看来，我

们目前所做的这些努力和调整还算是我们比较能接受的。网络

安全，包括移动 APP、安全应急、智慧城市，整个的人员配置

和安排是需要增加的，相关的研发和产品也要再进行提升和发

展，这些是不会给我们带来负面影响的。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022年 2 月 8日 

 

 


